
足立区コンセント取り付け
こんばんは。　e-kit  木村です。

本日、コンセントの取り付け工事に行ってきました。

お客様の要望通りに問題なく取り付けられました。

お困りのことがあればなんでも相談に乗ります。

ご連絡ください。

https://www.e-kit.info/2019/02/26/%e8%b6%b3%e7%ab%8b%e5%8c%ba%e3%82%b3%e3%83%b3%e3%82%bb%e3%83%b3%e3%83%88%e5%8f%96%e3%82%8a%e4%bb%98%e3%81%91/

